

Spiegelnde Stahlkunst: Genter Künstler Luc De Man erobert Namurs Plätze

KUNST

Veröffentlicht am 2.07.2025 um 11:14 | Lesedauer: 2 min

Seit Dienstag sind in Namur fünf monumentale Skulpturen des Genter Künstlers Luc De Man im öffentlichen Raum zu sehen. Die Ausstellung findet im Rahmen der Sommerreihe «Sculptures dans la ville» statt und läuft noch bis zum 31. August.



Eine von fünf monumentalen Skulpturen von Luc De Man auf dem Place d'Armes in Namur – geometrisch, spiegelnd und im Dialog mit dem Stadtraum. | Foto: Belga

Seit 2002 lädt der städtische Kulturdienst der wallonischen Hauptstadt jeden Sommer einen Künstler ein, das Stadtbild mit zeitgenössischer Kunst zu prägen.